



心にかける

生徒のみなさんへ

● 今、あなたが「心にかけている」ものは？ ある？ ない？ ●

1学期が終わりました。学校ではコロナに細心の注意を払いながら、これまでとは違った形でさまざまな取組が進められています。一方、あなたはこの四か月間、どんなことに「心かけて」取り組めたでしょうか？「〇〇という目標に向けて努力した」「苦手な〇〇に取り組んだ」という人もいれば、「変化についていだけで精一杯」「これとってないかな」という人もいるかもしれません。

遅刻をしないように朝起きる。授業前など騒がず準備する。朝、明るく挨拶を交わす。一時間一時間の授業を大切にす。授業に積極的に参加し発表する。宿題(自主学習)を忘れずやる。クラスの係の仕事をきちんとやる。掃除をていねいにす。部活動に思い切り打ち込む。友だちと仲良くする。自分の気持ちを相手に伝える。他者(友だち、同級生、後輩、先輩)



のこを気につけ、思いやりの言葉をかける…改めて思い起こすと、あなたが学校で「心にかけている」ことは実にたくさんあることに気が付きます。今、あなたが特に「心にかけている(力を入れている、努力している)ものは何でしょうか？「心につけなくても自然にやっているよ。」という人もいれば、「やろうとしているけどなかなかうまいかない。」という人もいるでしょう。人によって得意、不得意がありますし、性格も関係します。ただ、初めから「無理」と決めつけ、なんとなく一日を過ごすのではなく、あなたがやれること、やれそうなことを気につけ、取り組もうとする前向きさをもってほしいと思います。簡単に言えば、「今日、「心につける」ことを、今までよりちょっと努力して、やれる自分になる。」ことに挑戦してみてください。そうすれば、出来たことの達成感が得られたり、ダメだったけど挑戦した自分、つまり、少しでも成長した自分に出会うことができたりします。

このことは、夏休み期間中も同じです。「心につけること夏休みバージョン」を考え、挑戦し、「充実できた!」と感じられる夏休みにしてください。そして、休みが明けた二学期、私は「今、あなたが心につけていることは？」とあなたに尋ねますので、「今は〇〇です。」と、応えられるように準備しておいてください。

それでは、これまで、心につけ、前向きに頑張ってきた皆さんの姿をいくつか紹介します。



●修学旅行● 「班で協力」「元気に活動する」「考動を心がける」「行動にメリハリをつける」「修学旅行を楽しむ」このようなスローガンの中に三年生の願いが込められた修学旅行が、五月下旬、三年振りに京都・奈良方面で実現されました。さまざまなことが制限され、厳しく困難な状況だからこそ、三年生の皆さんの知恵や工夫、また、思いやりを感じられる充実した旅行となりました。これまでの二年間の経験・頑張りの成果が活かされましたね。



●ふれあい活動● 学級の仲間や先生方とのふれあいを通して、一年生の集団の基礎をつくり、さらに高めていく目的で、五月下旬に「ふれあい活動」が行われました。集団で生活するためのルールの大切さや、友達の気持ちを考え、優しさや思いやりの大切さを学びました。また、慣れない芝スキー体験を通して、友情を深めながら、励まし合い、やり遂げる経験も得られました。一人一人の成長が、班から学級、学級から学年集団へと広がっていくことを期待します。



●定期考査● 日頃の学習の成果を十分に発揮するため、中間と期末の二つの定期考査において、二週間前から本格的に準備（計画）して取り組みました。期間中は10分休みや昼休みにも時間を惜しんで取り組む様子も見られます。【写真中央】整然と並べられたカバン。環境から試験モードに整えられました。【写真右】全ての教科において自由参加型の放課後質問教室が開かれ、多くの皆さんが参加しましたね。



●授業● 感染症対策として、以前のような交流活動は十分行えない状況ですが、授業形態を工夫しながら、また、タブレットパソコンを活用しながら授業は行われています。【写真中央・右】班での交流活動の様子。シールドをうまく使いながら互いの意見を交流し、考えを広げたり深めたりしています。

保護者の皆様へ 今後の予定

- ・7月21日（木）～8月25日（木）夏季休業日
- ・8月10日（水）～8月16日（火）学校閉庁日
- ・8月26日（金）2学期始業式
- ・8月29日（月）課題テスト
- ・9月1日（木）代議専門委員会
- ・9月9日（金）3年生英語村体験学習
- ・9月14日（水）2年生農村民泊体験学習説明会
- ・9月16日（金）20日（火）放課後教室
- ・9月21日（水）22日（木）中間考査
- ・9月22日（木）避難訓練
- ・10月7日（金）体育大会（午前）給食後、午後片付け
- ・10月18日（火）～20日（木）2年生農村民泊体験学習
- ・11月3日（木）文化祭（予定） ※体育大会・文化祭の保護者の観覧については未定